

# **Kardinal François-Xavier Nguyễn Văn Thanh (1928-2002)**

Präsident des Päpstlichen Rates  
für Gerechtigkeit und Frieden  
bis 2002

11.01.2002

## **Ein guter Staatsbürger**

Ich weiß wohl, wie sehr Josemaría Escrivá wünschte, dass es im katholischen Katechismus Hinweise gäbe auf die gesellschaftlichen und politischen Pflichten der Christen, damit die Katholiken von Kindheit an

zur Einheit des Lebens geführt werden und verstehen, dass ein guter Christ auch ein guter Staatsbürger sein sollte. Sein Wunsch ist Wirklichkeit geworden: Der Katechismus der Katholischen Kirche widmet das zweite Kapitel des dritten Teils genau dieser Thematik.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/kardinal-francois-xavier-nguyen-van-than-1928-2002/>  
(20.02.2026)